

## Presseinformation

---

### **Mirjam Majer leitet ab Juni das Jugendamt**

### **Ulrich Rainer geht in den Ruhestand**

**Landkreis Bad Tölz-Wolfratshausen. Mirjam Majer heißt die neue Leiterin des Amtes für Jugend und Familie im Landkreis Bad Tölz-Wolfratshausen. Sie folgt im Juni Ulrich Reiner nach, der 15 Jahre lang das Jugendamt führte und nun in den Ruhestand geht. Mirjam Majer kennt den Landkreis gut, in Bad Tölz ging sie zur Schule, im Landkreis war sie in den vergangenen 16 Jahren beruflich tätig.**

Das Jugendamt ist für die 42-Jährige keine Unbekannte, seit ihrem Studium der Sozialen Arbeit in Benediktbeuern gab es zahlreiche Berührungspunkte. Zuletzt war die Sozialpädagogin für „Brücke Oberland e.V. tätig und dort verantwortlich für den Bereich „Ambulante Erziehungshilfen“. Die Sozialraumorientierung, für die der Landkreis Bad Tölz-Wolfratshausen steht, kennt sie von Grund auf und weiß sie zu schätzen. Genauso wie die Arbeit, welche im Amt für Jugend und Familie geleistet wird.

„Mir ist wichtig, Strukturen, die in den letzten Jahren in der Jugendhilfe geschaffen wurden und die unseren Landkreis meiner Einschätzung nach so besonders machen, einerseits zu bewahren und andererseits an den Stellen, wo es nötig ist weiterzuentwickeln. Nur dadurch werden wir es schaffen, die Jugendhilfe in all den Herausforderungen, die nicht weniger oder kleiner werden, zukunftsfähig zu gestalten. Und es ist mir ein Anliegen, dass die Jugendhilfe und die Arbeit, die hier von allen Beteiligten für unsere Gesellschaft geleistet wird, sichtbarer und somit anerkannter wird.“

Mirjam Majer ist eng vernetzt im Landkreis, kennt viele der Akteure auf fachlicher wie auch auf politischer Ebene. Für ihre künftige Tätigkeit hat sich Mirjam Majer einiges vorgenommen, immerhin wird sie das größte Sachgebiet des Landratsamtes führen.

„Ich freue mich darauf, die Verantwortung dieser Position in „meinem“ Landkreis übernehmen zu dürfen. Handlungsleitend für meine Arbeit waren immer Herz und Verstand, ein Streben nach hoher Fachlichkeit und der Fokus auf die Menschen, für die wir unsere Arbeit tun - und - sehr achtsam mit den Menschen umzugehen, die diese verantwortungsvolle und bedeutsame Arbeit tun.“

Landrat Josef Niedermaier freut sich auf die Zusammenarbeit mit der neuen Leiterin des Amtes für Jugend und Familie: „Frau Majer hat sich in einem anspruchsvollen Auswahlprozess eindrücklich durchgesetzt und durch ihre persönlichen, fachlichen und sozialen Kompetenzen



---

überzeugt. Ich bin sehr froh, dass wir mit Frau Majer eine versierte Fachkraft mit ausgeprägten Führungsqualitäten gewinnen konnten. Im Ausschuss für Jugend und Familie, dem Frau Majer künftig als beratendes Mitglied angehören wird, hat sie sich bereits vorgestellt. Für ihre Tätigkeit wünsche ich ihr viel Freude und Erfolg.“

**Landratsamt Bad Tölz-Wolfratshausen**

Sachgebiet 01 – Büro des Landrats

Pressestelle

Marlis Peischer

Prof.-Max-Lange-Platz 1

83646 Bad Tölz

Tel.: +49 (8041) 505-310

Fax: +49 (8041) 505-300

E-Mail: [pressestelle@lra-toelz.de](mailto:pressestelle@lra-toelz.de)

Internet: [www.lra-toelz.de](http://www.lra-toelz.de)